

:: COMPAÑÍA ES INVESTIGADA POR SOBREPREGIOS Y TRÁFICO DE INFLUENCIAS

## Renuncia directora de Petrobras tras escándalo

**El gobierno de Dilma Rousseff aceptó la salida de María das Graças Foster, luego de una CAÍDA de más de 50% en el VALOR de las acciones de petrolera**

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

**Río de Janeiro.** La presidenta de la brasileña Petrobras, María das Graças Foster, y otros altos cargos, renunciaron ayer, en medio de un escándalo de corrupción, por lo que ahora deberán encontrar reemplazos que logren que el mercado recupere la confianza en la petrolera estatal. El valor de Petrobras en la bolsa de Sao Paulo cayó en R\$150,000 millones de reales (\$55,555.5 millones de dólares), un 58% desde octubre pasado, cuando la mayor firma de Brasil indicó que contabilizaba los desvíos de dinero que no llegaron a sus arcas.

En ese periodo la jefa de Estado de Brasil, Dilma Rousseff, defendió a Das Graças Foster, con quien tiene una antigua amistad, y es una de las pocas personas que gozan de su total confianza.

Durante todo ese tiempo la oposición insistió en que la permanencia de Foster al frente de la empresa más estratégica de Brasil era inviable debido al escándalo que salpicó a varios directivos actuales y pasados.

La crisis también llevó a las grandes agencias de calificación de riesgo, como Moody's y Fitch, a rebajar la nota de la

petrolera hasta el escalón más bajo en grado de inversión.

Los rumores de que Rousseff finalmente había aceptado la renuncia de Foster provocaron una fuerte alza de las acciones de la petrolera en la bolsa de Sao Paulo el martes, cuando escalaron 15%, o ayer, cuando subieron 7% antes de bajar el ritmo.

Después de la confirmación, los títulos frenaron su avance las acciones ordinarias —con derecho a voto— subieron ayer 1.12% y las preferenciales 0.20%, que además fueron la más negociadas del día, con una participación del 15.76% en el volumen financiero.

La sustitución de Foster fue anunciada ayer por Petrobras, después de los desmentidos oficiales del martes, cuando Rousseff y la jefa de

la empresa mantuvieron una larga reunión en el palacio presidencial de Planalto.

El Consejo de Administración de la petrolera se reunirá el próximo viernes para elegir a su nueva dirección.

Entre los candidatos destaca Henrique Meirelles, extitular del Bank of Boston y que presidió el Banco Central brasileño durante los dos mandatos de Luiz Inácio Lula da Silva (2003-2010).

También se menciona a Rodolfo Landim, un técnico con experiencia internacional que ocupó una dirección de Petrobras, y Roger Agnelli, quien por muchos años fue un elogiado presidente de la minera brasileña Vale, la mayor productora mundial de hierro.

La decisión del sustituto corresponde al gobierno por ser



FOTO: REUTERS

### FINALMENTE, FUERA

La oposición afirma que la directora de la petrolera, María das Graças Foster, es protegida de la presidenta Dilma Rousseff

el Estado el mayor accionista de Petrobras, empresa que tiene acciones negociadas en las bolsas de Sao Paulo, Nueva York, Madrid y Buenos Aires.

El próximo presidente tendrá la misión de colocar a la empresa nuevamente sobre los

rieles y enfrentar las presiones políticas que se avecinan.

El escándalo de Petrobras se refiere a sobrepregios, tráfico de influencias y sobornos en millonarios contratos suscritos en al menos la última década. (Con información de EFE)